

La importancia de marcar primero

05/02/2024



Formación del Eldense que sorprendió al Oviedo en la capital asturiana | CDE.

Cuando el Deportivo se adelanta en el marcador en la actual temporada liguera de Segunda División nunca pierde. En ese sentido, los azulgranas en los 12 partidos que marcaron primero obtuvieron ocho victorias y cuatro empates, lo que supone que de 36 puntos que disputaron conquistaron 28 (el 78 por ciento de los puntos puesto en juego).

La importancia de adelantarse en el marcador tiene premio para el Eldense, que al anotar primero ganó en Cartagena (0-1), venció al Eibar (2-1) ganó en Huesca (0-1), derrotó en Elda al Amorebieta (2-0) y al Burgos

(2-0), triunfó en Andorra (1-3), cantó victoria en su visita al Amorebieta (0-2) y sorprendió en Elda al Espanyol (3-2).

Por su parte, los empates que le proporcionaron un punto al estrenar el marcador fueron en casa ante el Alcorcón (2-2), en su visita al Espanyol (3-3), en Elda contra el Elche (1-1) y ayer en Oviedo (1-1). Sin embargo, cuando marca primero el rival del Deportivo no suele ganar sus partidos, aunque en seis ocasiones recuperó un punto.

Al recibir el primer gol con el 0-0 en el marcador perdió

en su visita al Villarreal B (3-1), Zaragoza (2-0), Levante (2-0), Gijón (2-0) y cayó en Elda ante el Oviedo (1-3), Valladolid (0-1) y Tenerife (0-3). Los puntos que rescató fueron en sus visitas al Racing de Ferrol (1-1), Leganés (1-1) y Albacete (1-1), mientras que salvó un punto en el Nuevo Pepico Amat contra el Mirandés (2-2), Racing de Santander (3-3) y Zaragoza (1-1).



El Deportivo conquistó un punto en su primera visita al Carlos Tartiere de Oviedo | CDE